
绾七一七次會議：一九五七年■]̂一月十五曰

一三九 . 主席：對於這個問題我自然唯大含之 

命是聽。蘇聯代表提談延至明日與來表決他的決諶草 

案。我也要通知大含，印度代表團對於它的決諶草案 

〔A /L .232〕亦已提出一個類似請求。

一四〇 .我提議把蘇聯要求延至明日再表決蘇聯 

決讅草案的請求，提付表決。

一四一 . Mr. KUZNETSOV (蘇維埃社會主義共 

和國聯邦）：蘇聯代表團不甚瞭解爲什麽主席要把明日 

審查裁軍委員僉委員名頟問題時再審查蘇聯決識草案 

的問題提付表決。

一四二. 我們認爲旣然大含今天早上已談決將委 

員僉名額冏題的審査展至明日W舉行，蘇聯決談草案 

應該根摅這個決談辦理。因此我W要求今天不表決蘇 

聯決識草案。

一四三 . 主席：今天早上的決議實際是，關於熵 

大裁軍委員含問題的決談草案應展至明日再予討論。 

假使本會認爲關於蘇聯決談草案及印度決談草案的 

表決應展期舉行的問題並無反對，那末我們可以等到 

明天。假使有人反對這個辦法，我就將把蘇聯提案提 

付表決，因爲事實上今天早上的決議不適用於蘇聯提 

案。

一四四 . 似乎無人反對，我想本含對於印度決讅 

草案也是同樣意見。_

一四五 . 摅我的瞭解，剛辎不在場的哥斯大黎加 

代表闽希望紀錄上正式表明該代表團如果在揚當已役 

票赞成第一委員僉所提決議草案g 。

午後五時三十五分敬會

第七一七次全體會議

一九̂五七年H H十五日星期五午樣四時紅约

主席 ： Sir Leslie MLJNRO(紐西蘭）

議程項目二十四

一切軍隊及一切軍備之調節、限制及均衡裁減；締訂關於裁 

減軍備及禁止原子武器、氫武器及其他大規模毁滅武器之 

國際公約(條約)：

0 ) 裁軍委员會報告逬;.
(b)增加裁軍委员會及其小組委员會之委F4名额；

Cc) 採取集體行励，啓發世界人民，使其明瞭軍備競爭之危險， 

尤其認識現代武器之破壊力；

(d) 在國際管制下停止試驗原子武器及氫武器

第一委員含報告哲 (A/ 3?.29 and C o rn丨）（绩前）

一 . 主 席 ：本人據各代表囤稱：關於我們所摅有的問題，現仍在繼紐討論 

中。他們爲此要求本人將本僉議延期舉行，如果這種竞思獲得大合的赞成——  
大會的意見逛：爲了我們大家的共同利益，本會談允宜延期舉行—— 本人就提 

談延脅。

二. 本人所說一節似無人表示異談，因此本人現在就宣佈大齊延期集含。

午後四時二十分敬會


